

Maestros curados de espanto de amenazas de Peña Nieto, pero si lo toca incendia al país

Por: Pedro Matías. Página 3. 22/08/2016

OAXACA, Oax. (pagina3.mx).- La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) “ya está curada de espanto” de las amenazas de Enrique Peña Nieto, pero si decide utilizar la fuerza pública contra el magisterio, “casi, casi, estaría incendiando al país”, advirtió la integrante de la Comisión Política de la Sección 22, Isabel García Velasco.

A dos meses de la “masacre” de Nochixtlán, maestros de la Sección 22 y organizaciones adherentes realizaron hoy una marcha del Crucero de Viguera a la Plaza de la Danza para confirmar que el lunes 22 no van a iniciar el ciclo escolar 2016-2017 y para rendir homenaje a los caídos con coronas de flores y las leyendas que exigen “justicia”.

Al término de la marcha, el integrante de la Comisión Política de la Sección 22, Juan García García, quien sintetizó que “nada está resuelto, el gobierno federal únicamente está administrando el conflicto simulando mesas de negociación”.

“No hay avances en la abrogación de la reforma educativa, ni en las consecuencias que ha dejado la imposición de esta mal llamada reforma, porque ahí están los presos políticos y observamos que el gobierno solamente está buscando justificar la represión policiaca”, agregó.

Para reforzar su declaración dijo que el gobierno federal “no busca dar justicia en el caso de Nochixtlán al no permitir la integración de un grupo independientes donde participe la Comisión Interamericana de Derechos Humanos porque no tenemos confianza en las instituciones mexicanas. Ahí está el caso de Ayotzinapa que solamente quieren dar carpetazo”.

Insistió en que en la “masacre de Nochixtlán fue el gobierno y fueron sus policías. Ellos dieron la orden y sabe quienes son los asesinos y sabe porque lo hicieron. Ahora, los funcionarios únicamente quieren dar carpetazo al asunto 19 de junio porque solo les interesa esa pugna política rumbo al 2018 entre Aurelio Nuño y Miguel Ángel Osorio Chong”.

Considera que “quieren llevarnos a una ruta de cansancio y desgaste del movimiento pero tenemos experiencia y aquí le decimos que sabremos enfrentar los obstáculos que pongan. No vamos a declinar. La CNTE no olvida, no perdona y no claudica por la dignidad de este país, por la defensa de la educación”.

Finalmente, dijo que “no queremos la confrontación, ni la violencia, estamos ofreciendo espacios para el debate, la discusión y el análisis, pero no vemos respuestas, pura simulación”.

En respuesta a esa cerrazón gubernamental, “no regresaremos a clases este 22 de agosto si no vemos resueltas nuestras demandas, al contrario, ese día la CNTE realizará megamarchas en los estados donde tiene presencia”.

A su vez, García Velasco convocó a todos para que no abandonen la jornada intensa. Y adelantó que el 22 realizaran una mega marcha del monumento a Juárez a la plaza de la Danza y para el 23 de agosto se reactivarán los bloqueos carreteros en los 37 sectores del estado, para el 24 realizar asambleas regionales en todos los niveles educativos y reforzar el plantón nacional.

Fuente: <http://pagina3.mx/2016/08/maestros-curados-de-espanto-de-amenazas-de-pena-nieto-pero-si-lo-toca-incendia-al-pais/>

Fotografía: pagina3

Fecha de creación
2016/08/22